

## Einweihung des ökum. Bonifatiusheims: Ökumenisches Erntedankfest in Habitzheim

Von MS

6. Okt. 2024



Am Sonntag, 06.10.2024 feierten die evangel. und kath. Kirchengemeinden erstmalig gemeinsam Erntedank vor dem ökum. Bonifatiusheim neben der kath. Kirche in Habitzheim. Pfarrerin Amelie Sinapius und Pfarrer Frank Blumers führten durch den Gottesdienst mit zahlreichen Erntedankgaben rund um den Altar. Mitgestaltet wurde der Gottesdienst vom Posaunenchor Habitzheim und den Kitas „Klitzeklein und Gernegroß“ Habitzheim, „Kleine Sternschnuppen“ und „Klettermäuse“ Nieder-Klingen und dem Kinderhof Lengfeld.

Im Gottesdienst bekam auch die schon im Ruhestand befindliche kath. Gemeindeferentin Ulrike Treusch von Pfarrer Blumers noch eine Urkunde vom Bischof für Ihre langjährige Arbeit in den kath. Kirchengemeinden überreicht.

Das bereits seit Monaten von beiden Konfessionen gemeinsam genutzte Pfarrheim wurde als „Ökumenisches Bonifatiusheim“ noch feierlich eingeweiht und gesegnet, wozu ein auch ein neues Schild angebracht wurde. Mit dem Schlusssegen ging der Gottesdienst zu Ende.

Anschl. waren alle noch zu Essen und Trinken eingeladen, bevor ein schöner Tag der Begegnung zu Ende ging. Herzlichen Dank auch allen Helfern, die im Vorfeld alles vorbereitet und aufgebaut hatten!